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1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 32/1995-1996
2 Data: 25/04/1996 - Horário: 15 horas
3

4 Presentes os professore(a) s: ítala Loffredo D'Ottaviano,
5 primeiro vice-presidente; José Luiz Antunes de 0 Sousa,
6 segundo vice-presidente; Lúcia Pereira da Silva, primeira
7 secretária, Marlene Rita Queiroz, segunda tesoureira e
8 Lino Castellani Filho, diretor administrativo. Os
9 professores Luis Carlos Guedes Pinto, presidente e
10 Marcela Haun, primeira tesoureira, estavam em reunião do
11 Fórum das Seis Entidades em São Paulo e a professora
12 Silvia Nebra de Pérez, segunda secretária, está afastada.
13 Dando inicio à reunião o professor Antunes coloca em
14 discussão as atas das reuniões números, 28, 29, 30 e 31,
15 que foram aprovadas com as seguintes modificações: ata n°
16 28, nenhuma alteração; ata n° 29 na 17a linha da 2a página
17 corrigir "Marlene" por Marcela", na 35a linha da mesma
18 página corrigir "foram", substituir, às linhas 43a desta
19 página até a 4a da página 3 o texto pelo que segue "de
20 11% para 6% a taxa de administração a que faz juz sobre
21 essa parte da obra" e acrescentar, na 20a linha da página
22 4 "e participação no GT-LDB da Andes-SN"; Ata número 30
23 corrigir "recebida" à linha 15a, página 1, substituir
24 "faltas" por "falhas" à linha 13a página 2 e corrigir
25 "seriam" à linha 2, página 3; Ata número 31, substituir
26 "presentes" por "membros da Diretoria" à linha 24, página
27 1, corrigir o item 6,, linhas 27 - 29 da página 1 para
28 "correspondência recebida do Advogado da Associação sobre
29 falta de retorno a uma reclamação"..., substituir o item
30 7, linhas 30-31 da folha 1 por "Apresentou a planilha com
31 os novos valores de salário dos funcionários da

32 Adunicamp, de acordo com o reajuste da categoria,
33 acrescido de 5%", acrescentar à linha 1 página 2 "este
34 termo" e à linha 6 "para Boletim", corrigir à linha 28
35 desta mesma página "sugerindo que" ao invés de "devendo"
36 e "sejam" ao invés de "serem", colocar ponto após
37 Diretoria na linha 41 página 2 e acrescentar o texto
38 "Coloca em seguida em discussão os acontecimentos
39 relativos a proposta de modificações do texto a ser
40 publicado na versão definitiva do Caderno Vestibular-96.
41 Após discussão do assunto, foi decidido que todos leriam
42 a versão preliminar do Caderno já distribuída no Conselho
43 Universitário e as modificações propostas através do



1 professor Guedes,"... O professor Antunes informa a
2 seguir que a Adunicamp recebeu convite para a inauguração
3 da Sede da Funcamp e Casa do Professor Visitante, na
4 próxima 2a feira às 11 horas, tendo a professora Lúcia
5 ficado de representar a entidade. Em seguida o professor
6 Lino informa que a Reunião da Andes-SN Regional SP será
7 realizada amanhã, às 14:30 horas aqui na Adunicamp e que
8 o CB-08 estará reservado caso o número de presentes
9 exceda a capacidade da Sede. Em seguida relembra os itens

que deverão ser tratados nessa reunião: 1) procedimentos
para a Adunicamp tornar-se Seção Sindical; 2)parâmetros

12 para avaliação da atuação da Regional; 3) processo
13 eleitoral da Andes-SN; 4) preparativos para o próximo
14 CONAD em Guaratinguetá - SP. Sugere que sejam consultados
15 os cadernos da Andes-SN sobre os pontos a serem tratados
16 nessa reunião. Ainda com a palavra, o professor Lino
17 sugere que se discuta melhor o ocorrido no Ato na
18 Assembléia durante a comemoração dos 20 anos da Unesp,
19 para que seja feita uma análise politica sobre qual é a
20 melhor estratégia a ser adotada. A professora Lúcia
21 lembra que como deve estar sendo discutida na reunião do
22 Fórum a carta que o professor Roberto Romano enviou com

comentários sobre o ocorrido, uma melhor avaliação de
procedimentos a serem adotados poderá ser objeto da pauta

25 de nossa próxima reunião. O professor Lino passa então a
26 relatar o teor da carta encaminhada ao Procurador Chefe
27 da Unicamp, Dr. Octacilio Machado, com cópia ao Magnífico
28 Reitor, manifestando inquietação por ainda não ter sido
29 enviado o relatório do professor Badan Palhares sobre o
30 andamento do trabalho das Ossadas e cobrando o
31 posicionamento do presidente da Comissão sobre essa
32 matéria. A professora ítala sugere que essa cobrança seja
33 noticiada em Boletim e o professor Lino propõe que
34 inicialmente seja solicitada reunião com o Reitor para
35 tratar desse assunto. Após ponderações várias dos
36 presentes, decidiu-se que o professor Lino escreveria a
37 matéria para o Boletim que também incluiria o texto da
38 carta ao Dr. Octacilio. Decidiu-se também, encaminhar à
39 Comissão dos Desaparecidos Políticos os ofícios enviados
40 pela Adunicamp e Boletins referentes a nossas cobranças.
41 Passa-se então à discussão sobre o Caderno Vestibular-96,
42 tendo a professora Marlene solicitado informações sobre a
43 reunião ocorrida em 22 de abril próximo passado. A
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1 professora ítala esclarece que várias sugestões foram
2 trazidas, e o ponto é que qualquer texto que se escreva
3 pode sempre ser melhorado. Propõe que duas pessoas
4 revejam o texto original, incorporando o que deve ser
5 modificado, salientando a necessidade de publicar o mais
6 rápido possível o Caderno definitivo, sob pena de se
7 perder o momento oportuno. Não concorda com a atitude
8 adotada nesse caso e espera que não se repita o
9 desrespeito a todo o trabalho realizado por um membro da
10 Diretoria. O professor Lino faz uso da palavra, dizendo
11 não ser este o momento para se discutir o mérito de fatos
12 ocorridos em torno deste assunto, mas sim o de buscar
13 mecanismos que viabilizem, o mais rápido possível a sua
14 conclusão. Foi então aprovado que o texto original seria
15 modificado conforme as sugestões apresentadas e que as
16 professoras ítala e Marlene ficariam encarregadas dessa
17 tarefa. Decidiu-se também, como posição da Diretoria que
18 situações desse tipo devem ser evitadas quando forem
19 atribuídas tarefas a qualquer membro da Diretoria. Para
20 tanto, deve-se estipular "a priori" os casos em que os
21 documentos deverão voltar para apreciação por todos os
22 demais. Em seguida o professor Lino indaga a respeito do
23 andamento do Jornal. A professora Lúcia esclarece que o
24 atraso do Caderno Vestibular-96 acrescido da licença-
25 saúde da funcionária Roseli, deixou o Jornal bastante

26 atrasado. Aproveita a oportunidade para sugerir, mais uma
27 vez, que se contratem emergencialmente estudantes
28 capacitados para digitação, por exemplo através do SAE ou
29 Empresa Júnior, quando ocorrer esse tipo de
30 estrangulamento no serviço. Esta proposta foi aprovada
31 pelos presentes, no sentido de contrato por serviço
32 prestado, para uma tarefa especifica, quando for
33 necessário. Nada mais havendo a tratar, a reunião
34 encerrou-se às 17:45 horas e eu professora Lúcia Pereira
35 da Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata
36 solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da
37 entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação
38 da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino
39 Vaz", 30 de abril de 1996.

Profâ Lúcia Pereira da Silva

lâ Secretária/Adunicamp


